
Aos 14 dias do mês de março, às 14 horas em primeira chamada e às

14:15  em segunda chamada, o Presidente Sr. MARCOS VINICIUS BATISTA

DE SOUZA, abriu os trabalhos da reunião virtual ordinária do CONSELHO

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, cuja pauta

versa  sobre  os  seguintes  assuntos:  Aprovação  da  ATA  da  Reunião

Ordinária  de  Fevereiro;  Jus)fica)va  de  ausência  nas  reuniões  deste

Conselho  –  Ar)go  7°  do  Regimento  Interno;  Processo  da  Sra.  Ka)a

Guariroba; Abordagem de Rua e fluxo na cidade tendo em vista denúncia

do  Conselho  Tutelar;  Des)nação  Criança-  Mobilização,  engajamento  e

divulgação; Comissões Permanentes: (Comissão de Avaliação de Projetos

para  Financiamento e Cer)ficação;  Comissão de Finanças;  Comissão de

Legislação Comissão de Análise de documentos para Registro; Comissão

de  Ar)culação  e  Polí)cas  Públicas)  Conselho  Tutelar;  Assuntos  Gerais.

Presidente abre a reunião fazendo a chamada nominal dos conselheiros

presentes, Sr. João sugere que a chamada seja feita de forma nominal que

na votação quando houver alguma coisa para ser deliberada que se faça

novamente a contagem dos presentes para ver  se  tem quórum  e que

cada um vote individualmente no chat quando a reunião for virtual para

que fique  registrado.  Presidente concorda e  ressalta  que a chamada é

feita no início das reuniões e toda vez que )ver alguma deliberação as

pessoas se manifestam através do chat  deixando registrado a ali  a sua

intenção de voto. O presidente  pergunta aos demais se alguém tem algo a

acrescentar  com  relação  à  chamada,  não  tendo  mais  nenhuma

manifestação  sobre  este  assunto,  o  Presidente  passa  a  palavra  ao  Sr.

Anguair (Casa crescer e brilhar) se manifesta no sen)do da importância de

estar presente nas reuniões, discussões e aprovações. O presidente passa

então aos itens da pauta, a saber: aprovação da ata da reunião ordinária

de Fevereiro e pede que os conselheiros registrem no chat seu voto, não

havendo manifestação contrária a ata está aprovada. Yonne sugere que as

reuniões devem acontecer presencialmente mais rápido possível, seguida

pela conselheira Vanessa da SEDES. Marcos fala que é uma boa sugestão e

que já está em trata)vas com Willians (Associação Comercial) para que ele

possa disponibilizar  a reunião na associação comercial. Presidente coloca

em  votação  pedido  de  reunião  presencial  seguindo  aí  o  protocolo  de

manifestação individual  no chat,  que foi  aprovado por unanimidade.  O

Presidente  reforça  mais  uma  vez  a  importância  da  par)cipação  dos

conselheiros e conforme Ar)go 7o do Regimento Interno cada conselheiro

poder  ter  até  três  faltas  sem  jus)fica)va  as  demais  deverão  ser
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jus)ficadas  sobre  pena  de  perder  o  cargo.  O  Presidente  coloca  em

aprovação o encaminhamento de oMcios para as secretarias com a folha

de  presença  dos  conselheiros,  para  registrar  eventuais  faltas,  colocada

para  aprovação na plenária-  aprovado.   O Presidente  segue o próximo

item da pauta sobre o  processo da candidata ao conselho tutelar a Sra.

Ká)a Guariroba para atender uma determinação judicial a fim de rever o

depoimento de defesa  da  mesma administra)vamente,  porém como a

conselheira Sra. Mary (Sindicato) que estava a frente da comissão eleitoral

tomou  a  frente  nesta  questão,  gostaria  de  passar  a  palavra  a  ela,

entretanto estou verificando que ela não está presente neste momento na

reunião, então vamos dar prosseguimento a pauta e quando ela entrar,

ques)onaremos. Passamos então a pauta Conselho Tutelar, que  através

da  fala  do  Sr.  Paulo  Bertoni  trouxe  uma  demanda  sobre  ausência  da

equipe de abordagem na cidade, por conta disso gostaria de colocar aqui

para análise e aprovação da plenária para elaboração de um oMcio à SEDS

ques)onando para saber se o serviço de abordagem está funcionando,

como está funcionando, e se não está  por quais mo)vos. O Sr. Anguair

fala em nome da casa crescer e brilhar que ul)mamente  também tem

)do problemas com relação a falta desse serviço (abordagem de rua de

crianças  e  adolescentes),sendo  que  a  ausência  desse  trabalho  tem

prejudicado o bom andamento dos equipamentos e sugere um melhor

preparo  dos  funcionários,  das  equipes  com  cursos  de  capacitação.  O

presidente reitera a pergunta se faz sen)do oficiar a secretaria para poder

perguntar sobre serviço de abordagem e o Sr. João acrescenta sobre uma

movimentação operação cidadania causou incômodo enorme com texto

publicado nas redes sociais da prefeitura que teria como intuito pra)car

oferecer  pautada  no  assistencialismo  para  promover  a  ordem  social,

organizada pela polícia militar e  GCM e tendo como alguns moradores de

rua então que seja também ques)onado sobre os obje)vos e resultados

desta operação, bem como se está fundamentada em qual portaria ou Lei

da onde surgiu e quem determinou. Colocada a apreciação da plenária a

mesma  anuiu  a  expedição  dos  oMcios.  A  Conselheira  Yonne  acha

fundamental  a  expedição  dos  oMcios  e  lembra  que  o  Paulo  também

reclamou sobre  a  atuação  do  Conselho  Tutelar  junto  à  Delegacia  com

adolescente infrator e principalmente quando o delegado dispensa não

encontra a mãe o pai e tem que levar ele para casa ou para o abrigo que

isso  deve  ser  feito  pela  Secretaria  de  Assistência  Social  e  não  pelo

conselho tutelar. Marcos passa palavra para Mônica (silêncio)  sugere: se
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)ver com dificuldade pode escrever no chat e jus)fica: para que a gente

possa  acompanhar  ele  saber  quem  está  acompanhando  quem  tá

par)cipando apesar de ser aberto ao público a gente quer saber quem

está  par)cipando;  dando  sequência  na  pauta  já  está  aprovado  vamos

oficiar então, passando a seguir a discorrer sobre o DESTINAÇÃO CRIANÇA

uma existe uma expecta)va muito grande esse ano para gente conseguir

uma  boa  mobilização  do  des)nação  criança,  grande  possibilidade  do

nosso conselho ter aí  esse beneMcio fiscal  ser  rever)do para os nossos

projetos.  Mas  precisamos  mobilizar  toda  a  sociedade  hoje  ainda  não

temos nenhum material pronto sobre isso então que )ver alguma dúvida

ou quiser saber mais nos mande no grupo para a gente poder esclarecer

as dúvidas, o saldo atua vem de 04 anos atrás, este ano não foi des)nado

ainda nenhum valor então nós precisamos mobilizar para poder aumentar

esse saldo para que a gente possa trabalhar com isso, seguindo a pauta o

Presidente passa a falar sobre a importância das Comissões Permanentes

de se reunir, enfa)zando a comissão de legislação sobre a Lei 270 a foi já

entregue pela comissão dos vereadores  e atualmente como está como

atribuição da comissão de legislação e precisamos de mais pessoas para

compor  esse  grupo  e  ajudar  eu  acho  que  a  Marilene  queria  compor

também a doutora Paula já sinalizou que também tá analisando a lei nós

precisamos nos organizar como conselho para fazer a leitura desta lei e as

considerações  para  essa  minuta,   para  entregar  o  quanto  antes  para

câmara municipal, gostaria de  incen)var os conselheiros a par)cipação

nesta comissão, o João se dispõe a par)cipar, Ione fala sobre des)nação

criança trazendo uma sugestão para que cada en)dade se beneficiou do

fundo da Criança e do Adolescente possa apresentar um vídeo curto os

trabalhos que foram realizados e é uma forma de incen)var a des)nação

)po uma cópia né do Criança Esperança mas eu acho que pode ajudar

bastante aí  na arrecadação para o nosso fundo; Yonne acrescenta que

com relação a 270-a também me coloco à disposição já estou estudando a

lei  tentando  adequar  as  realidades  da  legislação  atual  isso  demanda

tempo, lembra que a câmera tá mais de um ano fazendo esse trabalho

então  não  é  hora  de  ter  pressa  agora.  Presidente  concorda  que  não

precisa ser feito com pressa mas foi entregue a um mês então Presidente

entende  que  já  é  um  tempo  razoável  que  a  gente  sequer

começou  .Presidente  convoca  conselheiros  para  par)cipar  dessa

construção, José se coloca à disposição, lembrando que o NUCA deve ser

acrescentado a esta Lei,  Rosanea da educação fala como suplente, )tular
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não é mais nossa supervisora neste momento estou um pouco perdida. É

porque não era eu que par)cipava das reuniões no caso como suplente

indaga como fica minha situação perante conselho.  Presidente informa

que o suplente na ausência do )tular tem total   responsabilidade e os

mesmos direitos e obrigações até a secretaria oficiar o CMDCA fazendo

subs)tuição  ou  a  sua  )tularidade;  João  fala  como  a  Yonne  fez  uma

proposta  da  produção  do  vídeo  para  divulgar  o  emprego  das  verbas

advindas do Des)nação Criança, comunico que achei ó)ma ideia e que

nós apoiamos enquanto Ins)tuto Camará, Marcos  ficou de preparar um

roteiro  e  enviar  para  a  todos  envolvidos  para  que  fica  uma  coisa

uniformizada  igualdade  de  oportunidade  de  demonstrar  o  trabalho.  O

Presidente  aproveita que o William está aqui presente pedindo que o

mesmo falasse sobre a comissão de Registro, Willians explica foi feito a

reunião  na  associação  comercial  da  comissão  de  registro  conseguimos

avaliar algumas en)dades sendo que a única que teve o pedido rejeitado

por falta de documentação foi a En)dade da equoterapia karnafaum, que

entregou  só  estatuto  e  cnpj  e  Amigos  da  Cultura  que  foi  indeferido

porque faltou registro cmdca da cidade de Cubatão , aprovadas: creche

sonho da criança, Peniel, rede cidadão,  Creche Vovó Libânia e ADESAF .

Com relação a rede cidadã o Presidente esclarece que ela faz dois pedidos

pedido  de  registro  e  inscrição  de  projetos,  cabe  salientar  que  a  REDE

CIDADÃ foi  contemplada no Estado de São Paulo para desenvolver um

trabalho  junto  a  Fundação  Casa  então  estarão  atuando  em  todas

Fundação  Casa  do  Estado  de  São  Paulo  e  a  gente  já  sabe  que  para

executar  esse  trabalho  precisa  desse  documento  que  é  o  registro  do

projeto  então  estão  no)ficando  os  conselhos  da  necessidade  desse

documento eu gostaria de dar a palavra para Elaine para comentar. Elaine

é  coordenadora  programa  cidadão,  inves)ndo  no  trabalho  social  e

buscando reunir a sociedade civil e empresas parceiras tudo com foco de

trabalho e geração e renda, atuamos em sete estados e tá interessada em

levar este programa de sócio aprendizagem e ao número de municípios e

São Vicente,  quanto certame para a Fundação Casa esse programa que

nós estamos fazendo inscrição cumprir a lei federal do Aprendiz a lei do

Aprendiz  e  estamos  preparados  para  fazer  a  formação  teórica  desse

jovens e a rede cidadã não só se destaca na formação desses jovens mas

também construir um ser humano mais voltado também por inves)r no

crescimento social desses adolescentes e esse é o obje)vo maior da rede a

transformação social e a gente espera que cmdca possa ser um grande
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parceiro  nosso  para  que  a  gente  possa  desenvolver  nosso  trabalho,

Presidente explica ao ques)onamento da Elaine sobre a cer)ficação e o

registro  e  o  presidente  explica  que  o  registro  já  está  aprovado  e  a

cer)ficação está em analise . Yonne parabeniza o trabalho da rede cidadã

e fala um pouco do trabalho voluntário que foi e vem sendo desenvolvidos

na  Fundação  Casa  desde  2000,  Presidente  pede  para  mais  alguma

observação algum ques)onamento por favor palavra tá aberta para todos

e todas, João gostaria de conhecer mais especificamente o programa que

a rede cidadã vai desenvolver com os adolescentes da Fundação CASA .

Elaine responde que ela  não tem embasamento neste  momento parar

esclarecer esta dúvida mas que ela se coloca à disposição para chamar o

responsável  pelo  projeto  para  maiores  esclarecimentos  João  então

entendi  que  são  dois  projetos  dis)ntos  para  trabalhar  com  Sócio

aprendizagem  mas  não  dentro  da  Fundação  CASA  Elaine  disse  que  a

documentação de registro junto ao CMDCA foram entregues em setembro

do ano passado daí a necessidade da pressa para poder começar executar

o  projeto  agora,  João  fala  que  com  relação  aos  projetos  eles  vão  ser

enviados ao cmdca para análise para ver se se encaixa dentro do que o

cmdca defende e dentro das especificações, dá exemplo do requerimento

da presidência do cmdca sobre abordagem de crianças e adolescentes em

situação  de  rua  porque  tudo  precisa  estar  registrado  e  com  plano  de

trabalho para apreciação do plenário aprovação porque tem que passar

pelo conselho para poder serem analisados todas as propostas para ver se

tá dentro realmente da legislação.  Yonne ques)ona sobre as   medidas

socioeduca)vas em meio aberto, tendo em vista que existe uma comissão

dentro  da  secretaria  de  assistência  que  cuida  desta  pasta,  deixo  aqui

registrado  o meu pedido para que junto com OMcio da abordagem de rua

de  crianças  adolescentes,  também  sejam  apresentados  o  plano  de

trabalho  da  SEADS  com  relação  a  esses  adolescentes  que  cumprem

medidas  em  meio  aberto.  Presidente  passa  palavra  para  o  William

complementando a fala da Ione eu pediria neste mesmo  documento, que

sejam feitas visitas para melhorar em interação do trabalho realizado em

todas as en)dades registradas.  Reforça a aprovação da ata da Comissão

de  Registro,  quem  os  devidos  deferimento  e  indeferimentos  e  suas

jus)fica)vas,  pedindo  que  todos  manifestem seu voto via  “chat”.  Com

relação  a  comissão  de  análise  de  projetos  e  a  comissão  de  Finanças

definirá  os  valores  e  formas  do  pedido  de  suplementação,  reforça  a

importância da  comissão de legislação  se reunir para finalizar a a 270- A ,
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precisará ser feito um novo encontro para essas comissões também para a

gente conseguir mobilizar os recursos principalmente no que diz respeito

a  comissão  de  Finanças,  o  presidente  passa  para  a  próxima  pauta  do

Conselho Tutelar , indagando se há algum Conselheiro Tutelar presente. O

Presidente  abre  a  palavra  para  manifestações.  A  conselheira  Fernanda

pede  a  palavra  e  fala  junto  com  Alex  ,  Marlon  toma  palavra  para  se

manifestar  dizendo  que  precisamos  começar  a  conversar  sobre  18  de

Maio e também sobre abordagem de rua. Ele gostaria de entender melhor

conforme o João colocou para  que seja  oficiado então  a  secretaria  da

assistência  social  para que informe com mais  clareza como é que está

sendo executado esse trabalho. Proximo pauta assuntos gerais. o conselho

de Saúde São Vicente está pedindo para algum Conselheiro que gostaria

da par)cipação do  Conselho de Saúde,  Vanessa  da  SEADS se  coloca  à

disposição para assumir o cargo. Presidente vai no)ficar a secretaria da

indicação e a par)r daí eles vão informar datas horários e procedimentos,

ainda  em  assuntos  gerais  aborda  a  possibilidade  da  criação  de  um

WhatsApp para ter um contato mais eficiente e direto com cmdca que ele

ficaria  dentro  do  cmdca  e  o  atendimento  evidentemente  dentro  do

horário comercial  para facilitar a comunicação através de celulares que

são cedidos pelo Poder Judiciário objetos né de apreensão de crimes né

come)dos E então eles colocam à disposição do cmdca para que ele de

alguma  forma  faça  um  bom  uso  cedendo  vendendo  enfim  de  alguma

maneira possa reverter em beneMcio para você me deixar E então ocorreu

essa ideia da gente u)lizar um celular que está disposição para este fim;

João reconhece  o esforço  do Márcos  em  jus)ficar  o uso de um bem

subtraído de alguém oferecido e doado ao cmdca, neste caso você foi feliz

você encontrou um jeito de u)lizar, mas agora me parece que isso tem

que  ser  conversado  com  juiz  promotor  para  saber  se  isso  faz  sen)do

des)narem  este  produto  de  apreensões  ao  cmdca,  se  não  pode  ser

monetarizado para que serve alguém vai usar uma corren)nha e correr o

risco de encontrar o dono, me parece que não faz lá muito sen)do,  Ione

explica que esses produtos quando  são apreendidos, a ví)ma se quiser

pode pode ir lá e comprovando ser  a dona do objeto re)ra, agora existe

um prazo e se não cumprindo considera que não hououve interesse da

ví)ma  e  recuperar  o  produto  do  furto  é  colocado  à  disposição  o  que

Normalmente eles fazem é a destruição do bem então acho que é um uso

é uma ainda que não seja lá a melhor coisa do mundo de alguma forma se

bem u)lizado Pode ser beneMco sim. Presidente pede aprovação para uso
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de celular para o fim acima descrito o que foi  aprovado;  Encerrado os

assuntos da pauta, o Presidente pergunta se em mais alguém que queira

se manifestar, não havendo  ninguém agradeceu a par)cipação de todos,

encerrando  a reunião. Assim, sem mais nada a ser discu)do, encerrou a

reunião as 16:00. Sem mais, eu Yonne Souza Vaz, secretariei e digitei a

presente ata  em 3 vias  de igual  teor.  Sem mais,  eu Yonne Souza Vaz,

secretariei e digitei a presente ata em 3 vias de igual teor.
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